
澤井市長の活動アルバム（１０月分） 

 

「泉大津市セーフコミュニティ認証式典」（10月 29 日） 

 泉大津市のセーフコミュニティ認

証式典に参加しました。泉大津市は

国内で 14番目、世界で 373番目に

セーフコミュニティの国際認証を取

得しました。式典では、セーフコミ

ュニティの取組紹介や、合意書署

名、認証楯・旗の授与や感謝状の贈

呈が行われました。また、セーフコ

ミュニティ公認認証審査員の王書梅

（ワンシュメイ）氏による記念講演「中国におけるセーフコミュニティの事例

紹介」が行われました。 

  

  

  

「平成 28 年度第 1回全国セーフコミュニティ推進自治体ネットワーク会議」

（10 月 29日） 

 平成 28年度第 1回全国セーフコ

ミュニティ推進自治体ネットワーク

会議に参加しました。全国セーフコ

ミュニティ推進自治体ネットワーク

会議とは、セーフコミュニティとい

う取り組み方法を通じて安心・安全

まちづくりを進める自治体で構成さ

れており、本市を含む 15の自治体

が参加され、意見交換や情報の共有

を行いました。 



「関西セーフコミュニティ推進自治体ランチミーティング」（10月 29 日） 

 関西セーフコミュニティ推進自治

体ランチミーティングに参加させて

いただきました。このたび泉大津市

がセーフコミュニティとして認証さ

れるということで、関西でセーフコ

ミュニティを推進している自治体の

首長が集まり、ランチミーティング

が開かれました。それぞれの自治体

の取り組みや各市長の考えなどを情報交換させていただきました。 

  

  

  

  

  

 

 

  

「第 7 回まつばらマルシェ」（10 月 29日～30日） 

 第 7回まつばらマルシェを開催さ

せていただきました。農商工のみな

らず産学官連携イベントであり、南

大阪最大級の地産地消フェア「まつ

ばらマルシェ」も今年で 7回目の開

催となります。地産地消を身近に感

じ取り、本市のみならず、南河内を

はじめとする大阪府の魅力を再発見

していただければと思います。  



「第 29回全国健康福祉祭ながさき大会ねんりんピック長崎 2016・結果報告」

（10 月 28日） 

 嶽禎行さんが第 29回全国健康福

祉祭ながさき大会ねんりんピック長

崎 2016に出場され、結果報告に来

て下さいました。怪我等には十分留

意され、これからも良い成績がでる

よう頑張って下さいと激励し、がん

ばる市民応援金を手渡しました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

「松原市こどもスポーツ中央大会・優勝報告」（10月 27日） 

 別所こども会の皆さんが松原市こ

どもスポーツ中央大会の優勝報告に

来て下さいました。各小学校区代表

9チームが参加され、別所こども会

も恵我小学校区代表として出場し、

見事優勝を収めました。今後も周り

の人への感謝を忘れず、頑張って下

さいとお伝えしました。 

  



「あすチャレ！School」関係者より表敬訪問（10 月 27日） 

 あすチャレ！スクールで講師をし

ていただいた日本財団パラリンピッ

クサポートセンターの根木慎志さん

が訪問されました。根木さんは、

「あすチャレ！School」のプロジェ

クトディレクターとして活躍されて

います。本市でも各小中学校で、子

どもたちがパラアスリートに直に触

れ、気づきと学びの機会を提供して

いただきました。 

  

  

  

  

 

 

  

「紺綬褒章受章の報告」（10月 27日） 

 松原商工会議所副会頭の杉井卓男

さんが、紺綬褒章の受章報告に来て

下さいました。杉井副会頭は、日本

赤十字社大阪支部に寄附されたこと

に対し、紺綬褒章を受章されること

になりました。この度の受章、誠に

おめでとうございます。 

  



「松原市元希者の集い」（10月 27日） 

 元希者の集いを一日 3部構成で開

催いたしました。元希者クラブの皆

さんによる演目と元希者エクササイ

ズや、石原詢子さんによる歌謡ショ

ー、和光亭幸助・福助さんによる漫

才を用意しております。元希者の皆

さんには笑顔で楽しい時間を過ごし

ていただき、日本一、健康で安心・

安全なまちづくりにご支援・ご協力

をお願いいたします。 

  

  

  

 

 

 

  

「市政報告会」（10月 25 日） 

 市政報告会を高木町公民館にて開

催し、市民の皆さんから寄せられた

市政改革への熱い期待に応えるべ

く、全力で取り組んできた施策につ

いて、お伝えさせていただきまし

た。これからも、本市のまちづくり

にご支援・ご協力をお願いいたしま

す。 

  



「第 71回国民体育大会なぎなた競技・結果報告」（10 月 25日） 

 清風南海高等学校 3年生の石田満

帆さんが、第 71回国民体育大会な

ぎなた競技の結果報告に来て下さい

ました。思うような結果は得られな

かったようですが、全国との違いを

体感できたこと活かして、これから

も頑張って下さいとお伝えし、がん

ばる市民応援金を手渡しました。 

  

  

  

  

  

  

「独居高齢者との集い」（10月 25日） 

 独居高齢者との集いの開催にあた

り、挨拶をさせていただきました。

近年、多発している災害について、

一人ひとりが災害時の対策について

意識し、日頃から顔の見える関係づ

くりを行っていただくことが、必要

となってきています。本日の災害時

対策についての出前講座や恵我地区

民生児童委員協議会及び恵我地区福

祉委員会によるおたのしみ会を通じ

て、地域のふれあいや親睦・交流を深めていただければと思います。これから

も、本市のまちづくりにご支援・ご協力をお願いいたします。 



「第 3 回松原市交通安全元希者クラブ自転車大会」（10 月 25日） 

 第 3回松原市交通安全元希者クラ

ブ自転車大会の開催にあたり、挨拶

をさせていただきました。元希者の

皆さんには、日頃から社会奉仕活動

や地域支え合い活動、健康づくり活

動など、まちづくりにおける様々な

場面でご活躍いただき、ありがとう

ございます。これからも、「元気づ

くり・笑顔づくり・介護予防のリー

ダー」として、ご支援・ご協力をお

願いいたします。 

  

  

  

 

  

「松原市グラウンドゴルフ場オープニングセレモニー」（10 月 25日） 

 松原市グラウンドゴルフ場オープ

ニングセレモニーの開催にあたり、

挨拶をいたしました。このグランド

ゴルフ場は、近畿自動車道の高架下

を有効活用した天候に左右されにく

い、屋根付き一等地の新たなスポー

ツ施設です。元希者をはじめ広く市

民の皆さんにご利用いただき、今後

ともスポーツのまちまつばらを大い

に盛り上げ、魅力あるまちづくりに

ご支援・ご協力をお願いいたします。 



「市政報告会」（10月 23 日） 

 市政報告会を阿保自治会公民館に

て開催し、市民の皆さんから寄せら

れた市政改革への熱い期待に応える

べく、全力で取り組んできた施策に

ついて、お伝えさせていただきまし

た。これからも、本市のまちづくり

にご支援・ご協力をお願いいたしま

す。 

  

  

  

  

  

 

  

「第 3 回松原市・和泉市ディスコン交流大会」（10月 23日） 

 第 3回松原市・和泉市ディスコン

交流大会の開催にあたり、挨拶をさ

せていただきました。この「ディス

コン」というスポーツが世代に関係

なく参加できるということで、本市

と和泉市の元希者の方々から若い世

代の方々までが、ふれあいの輪を広

げ、交流を図っていただければと思

います。今後も様々な方々と交流を

図り、本市のまちづくりにご支援・

ご協力をお願いいたします。 



「市政報告会」（10月 22 日） 

 市政報告会を三宅土地改良区組合

員集会所にて開催し、市民の皆さん

から寄せられた市政改革への熱い期

待に応えるべく、全力で取り組んで

きた施策について、お伝えさせてい

ただきました。これからも、本市の

まちづくりにご支援・ご協力をお願

いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

「第 8 回ちびっこひろば」（10 月 22 日） 

 第 8回ちびっこひろばの開催にあ

たり、挨拶をさせていただきまし

た。子育て真っ最中の皆さんにおか

れましては、子育てに関するいろい

ろな不安や悩みは尽きることがない

と思います。そこで、このちびっこ

ひろばを通じてふれあいの輪を広

げ、子育てに対する視野を広げ、地

域におけるつながりを深めていただ

ける場になることを願っておりま

す。 



「部落解放同盟・第 49 回松原支部定期大会」（10月 21日） 

 部落解放同盟・第 49回松原支部

定期大会の開催にあたり、挨拶をさ

せていただきました。松原支部の皆

さまには、同和問題をはじめとする

人権課題の解決にご活躍いただき、

ありがとうございます。全ての市民

の人権が確立された社会を目指し、

これからも市民との協働による安

心・安全なまちづくりにご支援・ご

協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

「あすチャレ！School 視察」（10月 21 日） 

 あすチャレ！Schoolの開催にあ

たり、松原小学校と松原第二中学校

を訪問しました。あすチャレ！

Schoolとは、東京 2020パラリンピ

ック競技大会に向けて、全国の子ど

もたちがパラアスリートに直に触

れ、気づきと学びの機会を提供でき

るように全国の小中高等学校を対象

に行うプログラムです。今回のあす

チャレ！スクールを通して、子ども

たちの心が動き、新たな学びにつながればと思います。 



「平成 27 年度第 11 回春の全国中学生ハンドボール選手権大会・結果報告」

（10 月 20日） 

 大阪体育大学浪商中学校 2年生の

山中隆大さんが平成 27年度第 11回

春の全国中学生ハンドボール選手権

大会の結果報告に来て下さいまし

た。全国の強豪選手たちと競技をし

た経験を活かし、これからも上位を

目指して頑張って下さいとお伝え

し、がんばる市民応援金を手渡しま

した。 

  

  

  

  

  

  

  

「全日本少年少女空手道選手権大会・結果報告」（10 月 19 日） 

 松原南小学校 4年生の加埜陽希心

さんが全日本少年少女空手道選手権

大会の結果報告に来て下さいまし

た。結果は惜しくもベスト 8でした

が、これからもさまざまな事にチャ

レンジしながら頑張って下さいと激

励し、がんばる市民応援金を手渡し

ました。 

  



「第 10回全国中学生少林寺拳法大会・結果報告」（10 月 19日） 

 松原第四中学校 3年生の川中義貴

さんが第 10回全国中学生少林寺拳

法大会に出場し、結果報告に来て下

さいました。これからも周りの人へ

の感謝を忘れず、優勝目指して頑張

って下さいとお伝えし、がんばる市

民応援金を手渡しました。  

  

  

  

  

  

  

  

  

「第 46回全日本中学校バレーボール選手権大会・結果報告」（10 月 17日） 

PL学園中学校 3年生の工藤理央

さんが第 46回全日本中学校バレー

ボール選手権大会の結果報告に来て

下さいました。結果は惜しくもベス

ト 16でしたが、全国の強豪選手た

ちと競技をした経験を活かし、これ

からも上位を目指して頑張って下さ

いとお伝えし、がんばる市民応援金

を手渡しました。 

  



「介護ボランティア友の会創立 30周年記念事業」（10 月 17日） 

 介護ボランティア友の会創立 30

周年記念事業の開催にあたり、挨拶

をさせていただきました。介護ボラ

ンティア友の会の皆さまには、昭和

61年に寝たきり老人・痴呆性老

人・在宅老人ボランティア友の会と

して発足されて以来、30年の長き

にわたり福祉の向上にご活躍いただ

き、ありがとうございます。これか

らも市民との協働による安心・安全

なまちづくりにご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

 

「市政報告会」（10月 16 日） 

 市政報告会を岡公民館にて開催

し、市民の皆さんから寄せられた市

政改革への熱い期待に応えるべく、

全力で取り組んできた施策につい

て、お伝えさせていただきました。

これからも、本市のまちづくりにご

支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  



「第四回松原市薬剤師大会」（10 月 16日） 

 第四回松原市薬剤師大会の開催に

あたり、挨拶をさせていただきまし

た。薬剤師会の皆さまには、日ごろ

より幅広い薬事衛生の向上にご活躍

いただき、ありがとうございます。

これからも地域医療の向上や市民の

健康増進に、ご支援・ご協力をお願

いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

「第 33回松原市民大運動会」（10月 16 日） 

 第 33回松原市民大運動会の開催

にあたり、挨拶をさせていただきま

した。さわやかな秋晴れの日が続

き、何よりスポーツに適した季節と

なりました。皆さんには日ごろの練

習の成果を存分に発揮され、気持ち

のよい汗を流し、スポーツを楽しん

でいただきたいと思います。今後と

もスポーツのまちまつばらを大いに

盛り上げ、魅力あるまちづくりにご

支援・ご協力をお願いいたします。 



「市政報告会」（10月 15 日） 

 市政報告会を上田第一町会にて開

催し、市民の皆さんから寄せられた

市政改革への熱い期待に応えるべ

く、全力で取り組んできた施策につ

いて、お伝えさせていただきまし

た。これからも、本市のまちづくり

にご支援・ご協力をお願いいたしま

す。 

  

  

  

  

  

  

  

  

「第 16回全日本少年少女空手道選手権大会・結果報告」（10月 14 日）  

 河合小学校 2年生の川原田陽和さ

んが第 16回全日本少年少女空手道

選手権大会の結果報告に来て下さい

ました。結果は見事 3位に入賞さ

れ、これからも周りの人への感謝を

忘れず、優勝目指して頑張って下さ

いとお伝えし、がんばる市民応援金

を手渡しました。 

  



「第 31回日本ペタンク選手権大会・結果報告」（10 月 14 日） 

 小林常男さんが第 31回日本ペタ

ンク選手権大会に出場され、結果報

告に来て下さいました。怪我等には

十分留意され、これからも良い成績

がでるよう頑張ってくださいと激励

し、がんばる市民応援金を手渡しま

した。 

  

  

  

  

  

  

  

  

「元希者クラブ松原スポーツ大会」（10月 14 日） 

 元希者クラブ松原スポーツ大会の

開催にあたり、挨拶をさせていただ

きました。本大会に参加されている

老人クラブ連合会や元希者の皆さん

には、日ごろより地域における年長

者の心強いリーダーとして、ボラン

ティア活動や健康づくり活動にご活

躍いただき、ありがとうございま

す。これからも明るい長寿社会の実

現や高齢福祉の向上に、ご支援・ご

協力をお願いいたします。 



「第 31回日本クラブユースサッカー選手権（U-15）大会・結果報告」（10月

13日） 

 松原第四中学校 3年生の下川太陽

さんが第 31回日本クラブユースサ

ッカー選手権（U-15）大会に出場

し、結果報告に来て下さいました。

結果は惜しくもベスト 16でした

が、全国の強豪選手たちと競技をし

た経験を活かし、これからも上位を

目指して頑張って下さいとお伝え

し、がんばる市民応援金を手渡しま

した。 

  

  

  

  

  

「未来の地域×育つ×私たちの課題・第 1回シンポジウム」（10月 13 日） 

 未来の地域×育つ×私たちの課

題・第 1回シンポジウムの開催にあ

たり、挨拶をさせていただきまし

た。「子どもの孤食や子ども達を取

り巻く問題について私たちが出来る

こと！」をテーマに地域の皆さんと

一緒に、自分らしく出来る応援を見

つけてもらうことを目的に開催され

ています。これからも地域が一体と

なった協働の安心・安全なまちづく

りにご支援・ご協力をお願いいたします。 



「老人センター視察」（10 月 12日） 

 市内の老人センターを訪問しまし

た。老人センターは 60歳以上の方

に、健康で生きがいのある生活を送

っていただくために、健康の増進、

教養の向上をはかり、自主的にレク

リエーションなどを楽しんでいただ

くための施設です。訪問した先々で

も、皆さま方が楽しそうにレクリエ

ーションに参加されていました。こ

れからも、健康で安心・安全なまち

づくりに取り組んでいきますので、ご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

 

  

「第 40回ピティナ・ピアノコンペティション全国決勝大会・結果報告」（10

月 11 日） 

 松原第六中学校 2年生の中嶋萌香

さんが第 40回ピティナ・ピアノコ

ンペティション全国決勝大会に出場

し、結果報告に来て下さいました。

結果は見事ベスト 13賞に入賞され

ました。これからも、さまざまな事

にチャレンジしながら頑張って下さ

いと激励し、がんばる市民応援金を

手渡しました。 



「児童・生徒防火図画審査会」（10月 11 日） 

 児童・生徒防火図画審査会の開催

にあたり、審査委員長として挨拶を

させていただきました。今年は 504

点もの多数の応募があり、本市が一

丸となって進めているセーフコミュ

ニティの取り組みが子供たちにも浸

透し、防火・防災への関心が増加し

ているものだと確信しています。さ

まざまな視点から防火を訴える作品

ばかりで難しい選考となりました

が、今年度の標語である「消しましょう その火その時 その場所で」に相応

しい作品を選ばせていただきました。 

  

  

  

  

  

「全国地域安全運動松原大会」（10月 11 日） 

 全国地域安全運動松原大会の開催

にあたり、挨拶をさせていただきま

した。10月 11日から 20日までの

10日間にわたって地域安全運動が

展開されます。松原警察・松原防犯

協議会・松原事業場防犯協会には、

日ごろより市民生活の安全などにご

活躍いただき、ありがとうございま

す。これからも、犯罪のない安心・

安全なまちづくりにご支援・ご協力

をお願いいたします。 



「河合神社秋祭り」（10月 9日） 

 河合神社の秋祭りにお招きいただ

き、挨拶をさせていただきました。

近年、人と人との関わりが希薄にな

り、地域社会の果たす役割が益々大

切になってきている今日、河合の皆

さんが一致団結して祭りを盛大に盛

り上げることは、子どもから大人ま

で幅広い人たちの交流の場となり、

地域の活性化に大きく貢献するもの

だと思います。これからも地域が一

体となった協働の安心・安全なまちづくりにご支援・ご協力をお願いいたしま

す。 

  

  

  

  

  

「第 37回松原市 PTA親善バレーボール大会」（10月 9日） 

 第 37回松原市 PTA親善バレーボ

ール大会の開催にあたり、挨拶をさ

せていただきました。日ごろより、

本市の各地域においてスポーツの普

及・発展にご協力いただきありがと

うございます。これからも PTA同士

の交流を深め、「スポーツのまちま

つばら」として子供たちにスポーツ

の素晴らしさを伝えていただきたい

と思います。 



「市政報告会」（10月 8日） 

 市政報告会を城連時コミュニティ

センターにて開催し、市民の皆さん

から寄せられた市政改革への熱い期

待に応えるべく、全力で取り組んで

きた施策について、お伝えさせてい

ただきました。これからも、本市の

まちづくりにご支援・ご協力をお願

いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

「市政報告会」（10月 8日） 

 市政報告会を新栄住宅会館にて開

催し、市民の皆さんから寄せられた

市政改革への熱い期待に応えるべ

く、全力で取り組んできた施策につ

いて、お伝えさせていただきまし

た。これからも、本市のまちづくり

にご支援・ご協力をお願いいたしま

す。 

  



「第 14回河内ブロック大阪グラウンド・ゴルフ大会」（10 月 3日） 

 第 14回河内ブロック大阪グラウ

ンド・ゴルフ大会の開催にあたり、

挨拶をさせていただきました。健康

に関する関心が高まっている今日、

グラウンド・ゴルフは生涯スポーツ

として楽しんでいただけます。今後

もケガなどには十分に注意され、ス

ポーツの振興と活性化にご支援・ご

協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

「第 52回全国卓球選手権大会年代別の部・出場報告」（10 月 3日） 

 井上源市さんが第 52回全国卓球

選手権大会年代別の部への出場が決

まり、報告に来て下さいました。今

後も健康には十分留意し、大いに頑

張って下さいとお伝えし、がんばる

市民応援金を手渡しました。 

  

  



「第 39回市民芸能祭」（10月 1日） 

 第 39回市民芸能祭の開催にあた

り、挨拶をさせていただきました。

市民芸能祭は、文化会館の開館とと

もに始まった歴史あるイベントで

す。市民文化が発達している地域と

いうものは、人と人との繋がりがし

っかりしており、地域コミュニティ

が確立されています。これからのま

ちづくりには、芸能や文化を愛する

豊かな心を持った人と、我々行政に

よる「協働」が不可欠となってくるので、今後も市民文化の発展向上にご支

援・ご協力をお願いいたします。 


